

Regionaler Knotenpunkt mit historischer Kulisse

Fulda ist mit seiner sorgfältig sanierten Altstadt und seinen historischen Straßen sehr beliebt bei Einheimischen und internationalen Gästen.

Das Fuldaer Stadtschloss, das im Jahr 1706 gebaut wurde, beherbergt die berühmte Sammlung Fuldaer Porzellan. In der Nähe bietet die Orangerie eine elegante Kulisse für die herrschaftlichen Residenzgärten. Werfen Sie einen genaueren Blick auf die Floravase vor der Orangerie, die aus einem einzigen Stein gehauen wurde. Sie gilt als eine der schönsten barocken Skulpturen in Deutschland. Heute ist Fulda eine moderne und attraktive Stadt.

Dank eines ICE-Anschlusses ist Frankfurt nur noch etwa eine Stunde entfernt. Zudem hat Fulda sich zu einem regionalen Knotenpunkt entwickelt und ist beliebt als Kongress- und Tagungsstandort.

Links

[Stadt Fulda](#)